

LUCHA CONTRA LA MUERTE

Por si no lo sabían, la población mundial aumenta en más de 60 millones al año. Si sigue este ritmo, en el año 2000 puede alcanzar los 7000 millones, siendo hoy 3500 millones de almas, en toda la humanidad. Y su aumento continuará de manera constante mientras la tierra esté en condiciones de sustenter todas las bocas que reclamen pan.

El fenómeno de este desarrollo es bastante reciente (hace un siglo la población del globo no era ni la mitad de la actual) y uno de sus responsables mas directos es la medicina, que si bien nació con el hombre, sólo recientemente se ha despertado, como la mayoría de las técnicas.

Si los antiguos volvieran a la vida, quedarían asombrados al comprobar lo difícil que resulta en la actualidad morir. Antes de cada cien niños que nacían por lo menos la mitad de ellos se morían enseguida. En los hombres bastaba un mordisco de perro, una simple infección o cualquier pequeño accidente para morirse.

Hoy por el contrario con dos pildoras o un antibiotico se curan en un 90% todas las enfermedades y como consecuencia llegaremos la mayoría de nosotros a ser abuelos.